

Seigneur,  
aux croisées de nos chemins,  
au cœur de nos distractions et nos indifférences,  
au milieu de nos tracasseries quotidiennes,  
Tu nous rejoins.

Tu partages nos joies,  
nos souffrances et nos espérances.  
Tu nous invites et nous rassembles,  
Tu dresses la table pour nous,

Tous.

Apprends-nous des chemins de la foi.  
Fais de nous des messagers de ton amour,  
des témoins humbles et sincères,  
mais aussi, visibles et ardents.  
Abats les murs qui nous séparent.  
Du nord au sud, de l'est à l'ouest,  
Rends nous attentifs aux besoins de l'autre,  
Apprends-nous à partager.

Par Jésus Christ, ton Fils, notre Seigneur,  
qui vit et règne avec toi  
dans l'unité du Saint-Esprit,  
Dieu, pour les siècles des siècles.

Amen

*Théogène Havugimana*

Allez et invitez tout le monde à la noce  
(Mt 22, 9)

**SUIS-JE AUSSI  
INVITÉ ?**

Pour Jésus, la vie est une invitation  
à célébrer l'amour de Dieu. Pour que  
**personne ne soit exclu** de cette fête,  
faites un don à Missio.

Contribuez en ligne ou faites votre don à  
**BE19 0000 0421 1012**

**missio**

016 47 93 93 • [www.missio.be](http://www.missio.be) • [info@missio.be](mailto:info@missio.be)

Aujourd'hui, à l'occasion de la Journée de la Mission Universelle, le monde entier organise une grande re-traité pour la même cause : la propagation de la foi. Chaque communauté catholique, qu'elle soit pauvre ou riche, y participe. Tous les dons sont rassemblés dans un fonds commun. L'argent est ensuite redistribué en fonction des besoins de chacun, dans la limite des sommes récoltées.

Cette redistribution mondiale des fonds s'inspire de la vie des premières communautés chrétiennes telle qu'elle est décrite dans les Actes des Apôtres :

Tous les croyants vivaient ensemble, et ils avaient tout en commun ; ils vendaient leurs biens et leurs possessions, et ils en partageaient le produit entre tous en fonction des besoins de chacun.

(Actes 2, 44-45)

Le véritable moteur de cette solidarité mondiale en 2024 est Missio.

Vivez dans le même esprit que les premiers chrétiens, rejoignez Missio et redonnez au christianisme l'attrait de ses débuts..

**missio**

Tervuursestraat 56 • 3000 Leuven

**missio**

Le gouvernement ne nous permet pas  
de délivrer des attestations fiscales  
pour le soutien financier aux projets pastoraux



Communication :  
++201/0000/00047+++

**BE19 0000 0421 1012**

*Faire un don*

# CONNECTÉ AU SRI LANKA

Le Sri Lanka est parfois appelé “la perle verte de l’océan Indien”. L’île est donc une destination de vacances attrayante. Surtout en raison de son prix..

Et ce n’est pas peu dire ! Mais si le séjour d’un touriste est très bon marché, vous savez qui paie la vraie facture. Le directeur de Missio Sri Lanka, l’abbé Basil Rohan Fernando, le confirme : “Si je peux dire quelque chose sur l’état général du pays, c’est que la majorité des gens dans nos paroisses ont beaucoup de mal”. Cela n’est pas seulement dû au malaise économique, mais aussi à la pandémie de corona (deux ans sans tourisme), à l’instabilité mondiale et aux catastrophes naturelles dues au changement climatique.

Il n’est donc pas étonnant que l’Église soit également en difficulté. « Lorsque les gens doivent joindre les deux bouts avec deux repas par jour, il ne leur reste pas grand-chose pour les prêtres », explique l’abbé Basil Rohan Fernando. « Par conséquent, de nombreux prêtres sont toujours à la recherche d’un soutien financier. ».

## Un foyer pour jeunes orphelines

À Nochchiyagama, une petite ville située à environ 200 kilomètres au nord de la capitale Colombo, les sœurs de Don Bosco accueillent 25 jeunes filles vulnérables depuis 2009. Beaucoup d’entre elles portent en elles les séquelles de la guerre et de la violence. Elles n’ont plus de père et/ou de mère ou sont issues de familles éclatées.

Pour répondre à la demande croissante de soins, les sœurs agrandiront leur centre d’hébergement au début de l’année prochaine. Une décision courageuse car la crise économique rend de plus en plus difficile le paiement des frais de scolarité de ces jeunes filles, par exemple.

Aidez ces filles. Donnez-leur un avenir.



Voici toutes les filles hébergées au refuge cette année.

## Le rêve d’une communauté résiliente



Toute la communauté a participé au rituel de la pose solennelle de la première pierre.

Il y a trois ans, l’église Maximilien Kolbe de Vishakawatta a été démolie. Elle était devenue trop vétuste. Depuis, les quelque 250 familles de la communauté se contentent de la salle de catéchèse (trop petite). Très vite, elles ont ressenti le manque d’une véritable église, d’un lieu où elles pourraient venir se recueillir, prier, célébrer l’eucharistie, avec leurs joies et leurs peines, leurs soucis et leurs douleurs. Elles rêvent d’une nouvelle église.

Entre-temps, elles ont amorcé la concrétisation de leur rêve. Les plans ont été élaborés, la construction a commencé. Le budget est estimé à un peu moins de 210 000 euros. Elles en ont déjà récolté près d’un cinquième par leurs propres moyens.

Allez-vous contribuer à la réalisation du rêve de cette communauté résiliente ?

## Rénover la cuisine du petit séminaire de Borella

Le petit séminaire St Aloysius de Borella a plus de 130 ans. Le temps ne s’y est pas arrêté. Sauf dans la cuisine. Celle-ci a besoin d’être rénovée de toute urgence (voir photo). Il n’est pas concevable de continuer à y préparer des repas pour plus de 200 personnes.



Le recteur souhaite profiter de l’occasion pour rénover également les logements du personnel de maison. Le projet total nécessite un investissement de 24 millions de roupies sri-lankaises (72 000 euros).

Offrez au personnel de maison de meilleures conditions de travail et de vie. Chaque don, petit ou grand, aura un impact durable sur leur vie autant que sur celle des futurs prêtres et leur travail.